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ENROULEUR / CABLE REEL
LG-TB15FBO4W / LG-TP15FB04D

CIXI LIGANG ELECTRIC CO., Ltd

N°33, East Tao Yuan Road
East of Guanhaiwei Industrial Park
CIXI, ZHEJIANG CHINE

192605 ENROULEUR COMPACT 15M TURQUOISE 3G1MM? LG-TP15FB04W
192625 ENROULEUR COMPACT 15M GRIS 3G1MM? LG-TP15FB04W
192626 ENROULEUR COMPACT 15M ROSE 3G1MM? LG-TP15FB04W
192627 ENROULEUR COMPACT 15M TAUPE 3G1MM? LG-TP15FB04W
192628 ENROULEUR COMPACT 15M ANIS 3G1MM? LG-TP15FB04W
192662 ENROUL PROJECTEUR 10W 15M 3G1 HO5VVF LG-TP15FB04D
192668 ENROUL PROJECTEUR 10W 12M 3G1 HO5VVF LG-TP15FB04D

Déclarons sous notre seule responsabilité que le produit décrit précédemment est conforme aux dispositions des
Directives suivantes / Declares under its whole responsibility that the equipment describes above is in conformity with
the applicable essential requirements in accordance with :

EN 62321- séries

Le produit décrit précédemment satisfait aux exigences des normes le concernant, sous réserves d'installation et
d'utilisation conformes a leur destination, aux régles de I'art, aux normes d'installation applicables et instructions
précisées sur leur conditionnement. / This product satisfy the requirements concerning above standards, subject to
installation and use conform to their purpose, the good engineering practice, the applicable standards and detailed
instructions on their packaging.

Le détail des résultats des essais et des normes utilisées sont précisés dans les rapports d'essais ci-dessous / The
detailed test results and all standards used are list in the following test reports :
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